



Se integra entre los proyectos de recuperación ambiental en la Cuenca

## La Confederación Hidrográfica del Ebro mejorará la capacidad de desagüe del río Arga, en Miranda de Arga (Navarra)

- La actuación, adjudicada a la empresa Arian, Construcción y Gestión de Infraestructuras, S.A., con un presupuesto de 233.362 euros, tiene como objetivo reducir los efectos de las avenidas ordinarias sobre el acueducto de Las Canales

**16 may. 2011-** La Confederación Hidrográfica del Ebro ha adjudicado los trabajos para la "Mejora de la capacidad de desagüe en la margen derecha del río Arga, aguas arriba del acueducto de Las Canales, término municipal de Miranda de Arga (Navarra)". Esta actuación, que ejecutará la empresa ARIAN Construcción y Gestión de Infraestructuras, S.A., supone una inversión de 233.362 euros.

El objetivo del proyecto es minimizar los efectos de las avenidas ordinarias sobre el acueducto y para ello se ampliará la sección del cauce aguas arriba.

El río Arga, que forma una curva aguas arriba de esta infraestructura, ha ido depositando sedimentos en su margen derecha y creando una península. Esto ha generado una disminución del espacio entre el estribo derecho y la pila del mismo lado y el aumento paulatino, a igualdad de caudal, de la altura de la lámina de agua, haciendo necesaria la intervención para aumentar la capacidad de desagüe bajo el acueducto.

En concreto, los trabajos aguas arriba del acueducto de Las Canales incluirán desbroces manuales, la retirada de la península, la adecuación de un talud estable de amplias dimensiones en la margen derecha y su revegetación con especies autóctonas y la protección del estribo y la pila de la margen derecha del acueducto.



La mejora del río Arga en Miranda de Arga se integra entre las acciones de recuperación que la Confederación ejecuta en toda la Cuenca del Ebro a través del Área de Gestión Ambiental y que permite dar respuesta a peticiones de ayuntamientos que no pueden asumir este tipo de actuaciones para recuperar la sección de desagüe de los ríos, realizar restituciones de márgenes y riberas y desarrollar limpiezas. Durante el pasado año este tipo de actuaciones ha supuesto una inversión de más de 14 millones de euros.

Al mismo apartado pertenece el acondicionamiento de la margen derecha de río Alhama en Corella, ya adjudicado. También desarrolla proyectos forestales de prevención de incendios en montes gestionados por el Organismo y mejoras en humedales.